



Relevante hallazgo de un nuevo búnker en la ex Colonia Dignidad

Description

Defensores chilenos de derechos humanos consideraron hoy que el descubrimiento de un búnker en la ex Colonia Dignidad, donde se cometieron graves atropellos, podría ayudar a la búsqueda de verdad y justicia para las víctimas.

El asentamiento, que abarca 16 mil hectáreas ubicado en la región del Maule, fue creado en 1961 por Paul Schäfer, un nazi condenado aquí por abusos sexuales contra menores.

Durante la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990), el lugar fue utilizado por la policía secreta como centro de secuestro, tortura, exterminio y desaparición de opositores políticos.

La semana pasada descubrieron en terrenos del antiguo enclave alemán una estructura subterránea de cinco metros de profundidad que se presume funcionó como puesto de vigilancia y control.

Margarita Romero, presidenta de la Asociación por la Memoria y los Derechos Humanos de Colonia Dignidad, consideró de gran importancia el hallazgo porque podría dar más luz sobre el rol que cumplió ese sitio durante el régimen militar.

En declaraciones a la Radio Universidad de Chile, señaló, no obstante, que el descubrimiento no es inesperado porque desde hace mucho tiempo sabían de la existencia de construcciones de este tipo allí.

La actual Villa Baviera es uno de los lugares contemplados en el Plan Nacional de Búsqueda de los detenidos desaparecidos y allí se realizan en estos momentos pericias judiciales.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024